

Morena y aliados no deben tener más de 300 diputaciones, señala Observatorio Ciudadano al INE

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Integrantes del Observatorio Ciudadano compartieron a consejeras y consejeros del INE su preocupación porque la coalición Morena-PT y Verde Ecologista tengan más de 300 diputaciones pues sobrepasa el límite a la sobrerrepresentación establecida en la Constitución que, dijeron, es aplicable a las coaliciones y no solo a partidos en lo individual.

Durante una reunión de trabajo con 8 consejerías del instituto, incluida la presidenta Guadalupe Taddei, las y los integrantes del Observatorio expusieron argumentos de porqué debe replantearse los criterios y la interpretación de la Constitución señalando que para otras decisiones electorales sí se considera a las fuerzas como coalición.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZTQ7P2X5UJKqxR zjM5OJwB9srELyf-WSMJuUgubwJ8nA?e=Jc8cEV